
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO 
RESPOSTAAO REQUERIMENTO Nº 549 DA CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SESSÃO ORDINÁRIA DE 12/07/2021

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo,vem, perante Vossa Excelência, em respostaao Requerimento nº 549, aprovadona Sessão

Ordinária de 12/07/2021, de autoria dos Vereadores ERIKA CRISTINA LIAO TIAGO, SILVIO DOS

SANTOS e ABELARDO WANDERLINO DA COSTA NETO, através do qual solicita: “informar a origem e

destino do montante de R$800.000,00 (oitocentos mil reais) que adentrou como receita de

transferência dos Estados no dia 28 de fevereiro de 2019 conforme consta no Portal de Transparência

do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo”, dizer o que segue:

O montante em questão trata-se de recursos provenientes da

Secretaria de Saúde do Estado, referente a construção da USF do bairro Maria Luiza.

A Secretaria Municipal de Governo reitera os votos de estima e

elevada consideração e coloca-se à disposição para quaisquer outras informações e/ou

esclarecimentos.

Botucatu, 15 de julho de 2021.
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Fábio Vieira de Sóuza Leite
Secretário Municipal de Governo


